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受付 

月日 

受付 

番号 
通告者氏名 質 問 事 項 要 旨 答弁者 

５．29 １ 待永るい子 １．光情報通信基盤整備事業について 

情報機器の便利さは日進月歩です。今年度最大の事業と言え 

る光情報通信基盤整備事業について問う。 

（１）具体的な整備内容はどうなっているのか 

（２）総事業費はどれくらいか 

（３）整備による町民へのメリットはどうか 

町 長 

２．町内の公園について 

本年４月、私たち総務常任委員会は状況把握と有効利用を目

的として町内４箇所の公園を視察して来ました。町民のニーズ

に応える公園づくりについて問う。 

（１）町内４つの公園（道の駅太良公園、あいあい公園、健康

の森公園、竹崎城址展望台公園）の設置目的と整備に至っ

た経緯について 

（２）それぞれの公園の利用状況はどうか 

（３）今後の整備・拡充についての考えはどうか 

町 長 

３．環境問題について 

国際的な問題として環境問題が大きく取りあげられる中、町 

内のごみ問題について次の３点を問う。 

（１）町内では年間どれくらいの可燃物ごみが発生しているの

か 

（２）ごみ収集から処分までにどれくらいの経費（事業費）が

かかっているのか 

（３）循環型社会の形成について町としてどのように考えてい

るのか 

町 長 

５．29 ２ 竹下 泰信 １．第５次太良町総合計画の策定について 

 平成 30年３月に開催された議会において説明があった本年 

度当初予算のなかに、第５次太良町総合計画策定として 

6,969千円が計上されていました。 

その内容は、振興計画審議会委員報酬 112千円、通信運搬費 

（アンケート調査時）387千円、総合計画策定業務委託料 

6,470千円となっています。 

また、31年度予算として 3,950千円が継続費として設定され

ており、総額 10,420千円となっています。 

そこで、このことについて、以下のとおり質問します。 

（１）審議会の審議内容はどのようなことを想定しているのか 

また、委員数と委員会の開催回数はどの程度を考えてい

るのか 

（２）本年度の業務内容はどうなっているのか 

（３）来年度の業務内容はどうなっているのか 

町 長 
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５．29 ２ 竹下 泰信 ２．太良町ホームページの管理・運営について 

 太良町ホームページは平成 27年４月にリニューアルされ「誰 

にでも分かりやすく、利用しやすいホームページ」を目指し、 

利用者がより見やすく、情報を探しやすいように、情報の分 

類・デザインを一新し、機能も充実させたとあります。ホーム 

ページは太良町の最大のＰＲの場であり、また、重要な情報発 

信の場でもあります。 

 このため、以下のとおり質問します。 

（１）過去５年間のアクセス件数はどれ位か 

（２）サイトポリシーによると、全体的な管理･運営は企画商

工課で、個々のページは作成した各所属で管理･運営する

となっているが、具体的にはどのように運用しているのか 

（３）管理・運営に関する規程、規則等はどうなっているのか 

町 長 

５．30 ３ 田川  浩 １．交通政策について 

 人口減少、高齢化が進む本町にとって、地域公共交通の再構 

築が急がれる時期と考える。 

今後の政策について問う。 

（１）これまでの地域公共交通再構築に対する取り組みについ

て 

（２）本年度コミュニティバス購入費として 1,357万円、太良

町地域公共交通活性化協議会負担金として 480万円計上し

てあるが、この内容と今後の取り組みについて 

町 長 

２．高齢者福祉について 

 高齢者ドライバーによる事故発生の増加とともに、自主的に 

運転免許を返納する事例も多くみられる昨今だが、その対応に 

ついて問う。 

（１）自主返納者に対しての本町の対応はどうか 

（２）これからの取り組みについて 

町 長 

３．地域活性化について 

本町がお返し品付きふるさと納税事業に本格参入して３年 

が過ぎた。これまでの振り返りと今後の展開について問う。 

（１）３年間の寄附額の推移はどうか 

（２）寄附金の使い道はどうか 

（３）寄附金増額に対する今後の戦略はどうか 

町 長 
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５．31 ４ 平古場公子 １．大浦地区定住促進住宅の進捗状況について 

若者定住促進の一環として、大浦地区の戸建住宅の建設を選 

挙公約として掲げられ早３年が経過しました。現場を見る限

り、まだ何も進んでいないように思えます。第一段として亀ノ

浦地区への建設が想定されていたが、多良地区の果協跡地活用

のための計画の見直しによるものだと思います。 

そこで以下の質問をいたします。 

（１）用地の買収は出来ていると聞きましたが、今年度は建設

予定地までの道路整備が計画されているが、今後の住宅建

設の工程についてはどうか 

（２）大浦地区の子供の数が著しく減少しているが住宅建設と

の関連についてどのように考えているのか 

（３）多良地区の「パレットたら」のように大浦地区もＰＦＩ

方式で集合住宅建設の考えはないか 

町 長 

５．31 ５ 末次 利男 １．漁業行政について 

 活力ある水産業の確立に向けて、漁業基盤の整備や栽培漁業 

の推進等、水産物のブランド化への取組みがなされている。獲 

る漁業からつくり・育てる漁業を推進する中で養殖事業の現状 

と展望を問う。 

（１）ガザミ蓄養場の経緯と利活用について 

（２）アワビ養殖事業の現状と商品化について 

（３）太良町漁業推進対策費の事業内容について 

町 長 

２．防災行政について 

 近年、全国各地で大規模土砂災害が発生している。 

今年も梅雨期に入り、各防災・減災会議が実施されているが 

具体策を問う。 

（１）小河川の整備について 

（２）豪雨災害への備えについて 

町 長 

 


